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平成３１年２月（第２回）光市教育委員会会議の要旨 

 

１ 開催日時 

平成３１年２月６日（水） 午前１０時～午前１１時４０分 

２ 場 所 

光市教育委員会２階会議室 

３ 出席者 

 能美教育長、河村委員、寺崎委員、中西委員、平岡委員 

４ 事務局 

中村教育部長、和田学校教育課長、河本学校教育課主幹、原田文化・社会教育課長兼人

権教育課長、村﨑体育課長、穐山図書館長、清水学校給食センター所長、太田教育総務

課長、門岡学校教育課指導係長、大隅学校教育課学務係長、山門文化・社会教育課社会

教育係長、村上文化・社会教育課文化振興係長、三好体育課体育係長、前田図書館業務

係長、山田学校給食センター業務係長、川村教育総務課管理係長、秋山地域づくり推進

課支援係長、影土井教育総務課経理係長 

５ 教育長報告 

 平成 30 年度教育開発研究所の調査研究について 

６ 議 事 

（１）議案及び報告 

  ア 議案第１号 平成３１年度光市一般会計教育費関係予算案について 

  （ア）概 要 

    平成 31 年度光市一般会計教育費関係予算案について、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第 29条及び教育長に対する事務委任等に関する規則第２条の規定に

基づき教育委員会の意見を求めるため、本案を提出。 

  （イ）内 容 

    平成 31 年度光市一般会計教育費関係予算案について、各課より説明。 

  （ウ）主な意見や質疑 

    ① 意 見 

     トイレ改修工事については、どのような計画で実施されているのか。 

    ② 回 答 

     学校ごとの校舎の建築年度や状況等を鑑み、計画的に改修工事を進めている。 
 

    ① 意 見 

     室積小学校の教職員用トイレの改修について、ほかに付随した整備等があるのか。 

    ② 回 答 

     室積小学校の教職員用トイレの改修のみである。 
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    ① 意 見 

     イングリッシュプラン光事業における研修の充実について、教職員対象の研修会

の充実とあるが、ALTの先生方も研修会に参加されるのか。 

    ② 回 答 

     ALT も研修会に参加し、共に研修している。 
 

    ① 意 見 

     ALT の派遣については、５、６年生の授業への派遣で、低・中学年への派遣は含ま

れないのか。 

    ② 回 答 

     ３、４年生の授業についても本年度から ALT を派遣している。１、２年生の外国

語活動についても、可能な範囲でお願いしている。 
 

    ① 意 見 

     勤怠管理システムの導入については、システムの内容のみに捉われず、実際の働

き方を確認、見守ることにより、就労の改善に取り組んでいただきたい。 

    ② 回 答 

     導入の効果として、客観的な現状の把握と教職員自らのタイムマネジメント意識

の向上を期待している。 
 

    ① 意 見 

     働き方改革に関連して、学校事務の補助員や部活動の外部指導員について、予算

に計上されているものはあるか。 

    ② 回 答 

     学校事務の補助員としては、大和地区の４小学校以外は市から用務員を配置して

いただいている。また、部活動の外部指導員も引き続きボランティアとしてお願い

させていただく予定である。 
 

    ① 意 見 

     光っ子教育サポート事業について、臨床心理士はどのような立場で配置されるの

か。また、心療カウンセラー派遣事業の臨床心理士との関連についても教えていた

だきたい。 

    ② 回 答 

     支援が必要な子どもたちへの発達検査等を予定している。また、心療カウンセラ

ー派遣事業は支援が必要な子どもたちへのカウンセリングを予定している。 
 

    ① 意 見 

     「ほっとカフェ」事業について、設置場所はどこを想定しているか。 

    ② 回 答 

     地域づくり支援センター内を検討している。 
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    ① 意 見 

     家庭教育支援推進事業について、家庭教育支援チーム設置の増加に伴い、支援員

の増加も予定しているか。 

    ② 回 答 

     地域の協力による運営を考えている。現在、新たに決定した支援員はいない。 
 

    ① 意 見 

     放課後子ども教室推進事業について、放課後に実施されることから、こうした事

業名になっているのか。 

    ② 回 答 

     地区によっては土日に実施しているところもある。放課後子ども教室推進事業の

目的、趣旨等を踏まえて実施するものである。 
 

    ① 意 見 

     学校給食センターの消耗品等の更新について、軽微な修繕、取替え等は職員で行

われるのか。そうであれば、取り扱い等には十分注意願いたい。 

    ② 回 答 

     基本的には、職員で対応している。取り扱いは十分注意して行いたい。 
 

    ① 意 見 

     体育施設管理運営について、要望や問い合わせ等は指定管理者に連絡したのでよ

いか。 

    ② 回 答 

     指定管理者に直接ご連絡いただきたい。 
 

  （エ）議 決 

    全員一致で承認される。 

 

  イ 報告第１０号 区域外就学の承認について 

  （ア）概 要 

    区域外就学の承認について、事務局より報告。 

  （イ）内 容 

    区域外就学の協議及び申請のあった４名を承認したことについて報告するもの。 

 


